

# *Cuba pour la consolidation des liens économiques et commerciaux avec le Kazakhstan*

---



**Ana Teresita González**  @AnaTeresitaGF · 19h

Me reuní con el Encargado de Negocios a.i. de #Kazajstán en #Cuba, Excmo. Sr. Amazat A. Savitovich. Intercambiamos sobre la compleja coyuntura internacional y la voluntad de fortalecer nuestras relaciones económicas, comerciales y de inversión con su país y el entorno regional.



La Havane, 26 juin, (RHC).- Cuba mise sur l'élargissement de ses liens commerciaux. Ana Teresita Gonzalez, vice-ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a fait part sur Twitter d'une rencontre avec Amazat Savitovich, chargé d'affaires à l'ambassade du Kazakhstan à Cuba.

« Je me suis réunie avec le chargé d'affaires du Kazakhstan à Cuba, son excellence Armazat Savitovich. Nous avons échangé des vues sur la complexe conjoncture internationale et sur la volonté de consolider nos relations économiques et commerciales et les investissements avec son pays et l'entourage régional » a tweeté Ana Teresita Gonzalez.

Toujours sur Twitter, la vice-ministre cubaine avait auparavant fait part d'une rencontre semblable avec l'ambassadeur de Russie à Cuba, Andreï Guskov.

Par ailleurs, Antonio Carricarte, président de la Chambre de Commerce de Cuba, a fait savoir, toujours sur ce réseau social qu'il s'était entretenu via Internet avec des représentants du Réseau des Chambres de Commerce des Caraïbes, dont Juan Jorge Cari, leader du Groupe Focal du Commerce.

Antonio Carricarte et ses interlocuteurs ont décidé de travailler de concert en faveur de l'augmentation du commerce régional.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226848-cuba-pour-la-consolidation-des-liens-economiques-et-commerciaux-avec-le-kazakhstan>



**Radio Habana Cuba**